



Gabinete de Política Social aporta a la captura de cabecilla banda que estafaba a beneficiarios de programas sociales

Descripción

A la red se le acusa de haber sustraído al menos 20 millones de pesos de los fondos depositados a los ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad social

Santo Domingo. Lunes, 27 de diciembre de 2021.- Gracias a las informaciones aportadas por el Gabinete de Política Social y la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS), representantes del Ministerio Público y el Departamento de Investigación de Crímenes de Alta Tecnología (DICAT), lograron capturar a José Antonio Santana Moronta, señalado como el cabecilla de una red de estafadores que se dedicaba a sustraer los fondos de beneficiarios de los programas de asistencia social que ejecuta el Gobierno de la República Dominicana.

A la red se le acusa de haber sustraído al menos 20 millones de pesos de los fondos depositados a los ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad social beneficiados con los distintos subsidios que otorgan a través de instituciones como el Gabinete de Política Social.

El individuo fue apresado durante varios allanamientos realizados por las autoridades en las provincias de San Juan y Santiago en los que se ocuparon dos lectores de tarjetas, un DVR y cuatro celulares. En contra del apresado existen varias denuncias de estafa de parte de los beneficiarios de los subsidios que otorga el Estado a través de la tarjeta.

Además, fueron apresados otros individuos vinculados a la red de estafadores en la provincia de San Juan tras varios allanamientos a distintos comercios en los que se detectó actividad inusual en el sistema electrónico.

Los demás detenidos en San Juan responden a los nombres de Daniel Villegas Aquino, alias Pocholo, quien fue identificado como el cabecilla de la red en esa provincia, y Christopher Piña Javier, Ambiorix Encarnación Ubrí y Rigoberto Solís Pereira.

Los apresados fueron puestos a disposición de la justicia para los fines correspondientes y se espera

que sean sometidos a la ley en los próximos días.

Según las labores de investigación en las que participó el Gabinete de Política Social junto a otras instituciones del Estado los malhechores operaban desde varios establecimientos comerciales desde donde clonaban las tarjetas de los beneficiarios de los subsidios sociales que acudían a abastecerse de alimentos a esos negocios, situación que aprovechaban para suplantar la identidad de estas personas.

De su lado, el coordinador del Gabinete de Política Social, advirtió que tanto él como el personal de la institución que dirige se mantendrán atentos a cualquier amenaza a los programas de protección social que brinda el Gobierno del presidente Luis Abinader a las personas en condiciones de vulnerabilidad social, al tiempo que reiteró su compromiso con llevar ayuda a los más necesitados.

Asimismo, reveló que se mantendrán dando seguimiento a las acciones de las autoridades en contra de los desaprensivos que se dedicaban a estafar a los beneficiarios de las ayudas sociales para garantizar que sobre ellos caiga todo el peso de la ley.

Fecha de creación

2021/12/27